



向日葵が毎日に背を伸ばすこの頃、地域の皆様お元気でいらっしゃいますか？日頃より、蓮代寺こども園の活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

かねてより工事を進めていました園舎向かい側の農園が完成し、去る7月18日に蓮代寺校下の各町内会長様をはじめ、各関係者様のご参加をいただき、開園セレモニーを行ないました。農園には田んぼや畑の他、蓮池があり、季節ごとに実る果物の木々も植えられています。子どもたちは思う存分自然の中に入り込み、五感を働かせ、不思議さや面白さに出会い、友だちと試したり気づいたりを繰り返しながら自然への関心がさらに深まっていくことでしょう。これもひとえに地域の皆様のお力添えがあったることと感謝申し上げます。なお、農園の名は『スマイル農園』と決まりました。子どもたちの自然体験の場所としてどんどん活用していきたいです。

冷たくて 気持ちいいね！～夏の感触遊び 0、1 歳児～

乳児期は、身近な人やものとの直接的な関わりを通して、それらの性質や特徴などを感覚によって捉えている時期です。眺めたり、触ったり、なめたりと様々な試しながら満足感や面白さを味わうことで、より感覚の働きが豊かになっていきます。暑いこの季節には、ひんやりした触り心地の良いものを用意し、感触あそびを楽しんでいます。

0歳児 水遊び



掴もうとしてもツルツル滑って掴めない球体の氷。そんな友だちの様子を隣で見ていて気になりだした A 君。保育者が氷を差し出すと、安心して触り始めました。

0歳児 ウォーターマット



冷たいね。手もぬれちゃった。

動いているものは何かな？

水が入った布団圧縮袋の中で揺れ動くビーズやボールに興味を示し、圧縮袋の上をハイハイした B 君。手のひらや足先に感じる水の振動やひんやり感を楽しみ、しばらくマットの上に乗っていました。

1歳児 寒天遊び



指先を押し付け、寒天の弾力を見ている様子。

指で寒天の上をなぞるように触ったり、手のひらを押し当てたりしているうちに、表面が崩れていき、その感触もまた面白い様子でした。

指や手で触っているだけでなく、ほっぺや足など体のいろいろな部分にくっつけて寒天の感触を楽しんでいました。

黄色が梅干し用の梅だね～梅もぎ体験 4、5 歳児～

5 歳児クラスは梅干し、4 歳児クラスは梅シロップを作ろうと本江町の北出農園で梅もぎをさせていただきました。北出さんから「梅干しには黄色い梅、梅シロップには緑色の青梅をとるといいよ」と教えてもらい、早速探すことに。「これ黄色くなってる！これとろう！」「こっちも黄色いよね。梅干しにいいんじゃない？」と友だち同士で梅を見せ合ったり、梅に鼻を近づけて甘い香りを嗅いだりする姿が見られました。

また、ひまわり組は、秤の上に乗せた籠に集めた梅を入れる度に、秤の針が振れ、針が少しずつ大きな数字へと動いていっていることを面白がり「どんどん重くなっているね」と言っていましたよ。



いろいろな変化を見つけたよ～梅のシロップ作り 4 歳児～

青梅のなり口をつまようじで取り除き、瓶に梅と氷砂糖を交互に入れ、毎日、瓶を揺らしながら、氷砂糖が溶けて梅シロップが出来上がるまで楽しみに待っていた子どもたちです。シロップが出来上がるまでの3週間の中で、毎日瓶の中を覗き込み観察をしてきました。そして、梅や氷砂糖に変化が起きたことに気づき、そのことを友だちと伝え合う姿が見られました。

- 梅の大きさ→「梅がしわしわで小さくなった」
- 梅の色→「青から茶色になった」
- 氷砂糖→「砂糖が溶けてジュースになった（液体になった）」



給食の先生から「梅を食べると暑い夏を元気に過ごせるよ」と聞いて、なり口をとる作業も真剣そのものです。重たい瓶も友だちと力を合わせて頑張っていました。



園での人気なメニューを紹介します！

～豚肉のソースマリネ～

材料		
・豚肉	300g	}
・玉ねぎ	1/2 個	
・ピーマン	1 個	
・すりりんご	1/4 個	
・ケチャップ	大さじ 3	
・ウスターソース	大さじ 1	
・コンソメ	小さじ 1/2	
・塩、こしょう	少々	



作り方

- ① 玉ねぎは薄切り、ピーマンは千切りする。
- ② 豚肉をゆでる。火が通ったらざるにあげ水気をきる。
- ③ 玉ねぎ、ピーマンをゆでる。火が通ったらざるにあげ水気をきる。
- ④ A を鍋に入れさっと火にかけ、冷ましておく。
- ⑤ ボウルに②、③、④を入れあえる。



雨の日って楽しいよ

雨の時期は戸外に出る機会が少なく、室内での活動が多くなりがちです。そんな時は、合羽や長靴を身につけて園庭やテラスに出たり近くの農道を散歩したりして、雨の音やにおい、雨粒の感触等、普段と違った経験や出会いを楽しんでいます。

耳を澄ませて雨の音を聞いてみると、「パチパチって音がする。」「パチパチも聞こえる」「ピチャピチャも」と合羽に当たる音や水たまりに落ちる音などモノや場所によって聞こえる雨の音が違うことを感じ取った様子でした。また雨が降る日には、園庭の築山にかかった水路に水が次々と流れ落ちることや砂場全体が大きな水たまりになっていることを見つけ、実際にその上を歩いてみたりしていました。また、2階バルコニーから取り付けてある樋から勢いよく水が流れ出ていることに気づき、バルコニーに降った雨が樋に集められたからだと理解していました。

雨の日の様々な経験が夏の水遊びや泥んこあそびにもつながり、発展していくといいなと感じました。



思わずダンス！
なんだか楽しい。



雨が合羽に当たる音って楽しいね



水がどんどん下に溜まってきたよ。



買い物バス (スマイルサポート) 運行開始！

毎週木曜日の午後に運行しています。75 歳以上の方で買い物バスをご希望の方は、まずはこども園に電話でご連絡ください。申請・登録に必要な書類は園にあります。ご自宅まで届けることも可能です。

登録が整い、予約日時の調整ができましたら、ご自宅までお迎えにまいります。買い物の後、再びご自宅までお連れしますので重い荷物を気にすることもありません。詳しい話をお聞きになりたい方も一度ご連絡ください。

利用者の声



日曜日、家族に買い物に連れて行ってもらっているけれど、平日も買い物に出たいと思っていたから助かります。



町には移動販売車が来ているけれど、その時に欲しいものがなかったりするのでスーパーに行って直接買えるのが嬉しいです。